



Eichenprozessionsspinner befällt Eichen auf dem Spielplatz an der Holzgasse in Kerpen

Ordnungsamt rät zur Vorsicht

Kerpen, 07.06.2018

Heute wurde ein starker Befall der Eichen an dem Spielplatz an der Holzgasse in Kerpen festgestellt.

Der Bereich wurde durch das Ordnungsamt der Kolpingstadt Kerpen weiträumig abgesperrt.

Das Betreten des abgesperrten Bereiches ist verboten!

Das Ordnungsamt der Kolpingstadt Kerpen weist darauf hin, dass der Kontakt mit den Brennhaaren der Raupen und den Nestern (Gespinnste) bei Menschen und auch Tieren erhebliche allergische Reaktionen auslösen kann.

Kurzfristig wird eine Fachfirma die Raupen und Gespinste entfernen.

Der Eichenprozessionsspinner befällt nur Eichen. Die Raupen wandern wie in einer Prozession um den Stamm und spinnen ein Nest (Gespinst).

Sollten Sie feststellen, dass ein städtischer Baum befallen ist, nehmen Sie bitte mit der Kolpingstadt Kerpen Kontakt unter 02237/58-637 auf. Außerhalb der Öffnungszeiten wenden Sie sich bitte über den Notruf (112) an die Feuerwehr der Kolpingstadt Kerpen.